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保護者の皆様へ 

口上 

少し早いですが、これまでの学校生活を振り返りたいと思います。 

まず、昨年度同様、感染症対策のためいろいろ教育活動が制限されました。特に今年度は

重症化の低年齢化が進んだこともあり、保護者の皆様にお願いすることが多くありました。

朝の忙しい時間、毎日検温もしていただきました。お陰さまで、これまで安全で楽しい学校

生活を送ることができました。 

また、５年生に焦点を当てると、複数回に及ぶ自然学校の日程変更がありました。特に今

回は日程とともに、季節も大きく変わることとなりました。夏休み中に準備していただいた

用品の中には夏用の物もあったと思います。ひょっとしたら自然学校がなければ購入する予

定のなかった物もあると思います。そのような中、いつも保護者の皆様には、気持ちよくご

協力いただきました。本当にありがとうございます。 

５年生としての学校生活も早６か月が過ぎました。先月の委員会活動でこんな光景を目に

しました。毎月第１月曜日は委員会があり、その週の水曜日は代表委員会があります。代表

委員会は各委員会の委員長が出席するので、原則６年生のみです。ただ、計画委員会は代表

委員会を開催するため、５年生も参加します。話がややこしくなりました。もう少しです。

その計画委員会は代表委員会で話し合った内容を「児童会だより」にまとめて全校生にお知

らせします。さて、ここからです。今回、その「児童会だより」の一部を５年生が担当した

のです。今までなかったことです。私自身も全く知らなかったことです。 

そこで６年生の子どもに聞きました。するとこんな返答がありました。「はい。今回から

５年生にも担当させることにしました。」 

６年生の子どもの５年生を育てようとする姿に驚くとともに、大きな感動をもらいました。

教師から声をかけるのではなく、子どもたちが主体的にバトンを渡そうとしていたのです。

しかも２学期のこの時期にです。大きな役割を与えてもらった５年生はそれから必死です。

土日も使って「児童会だより」を仕上げたようです。育てようとする姿とそれに応えようと

必死になる姿。ともに尊く美しい姿でした。 

さて、１１月。学習発表会と自然学校がひかえています。５年生はかつてない忙しさにな

ることでしょう。今年度の学習発表会は SDGｓについて調べ、考えたことを発表します。大

人には発想できないような楽しい発表になると思います。 

１１月１３日（土）に体育館でお待ちしています。 

５年生のみんなへ 

ステップ！ 

１０月の学年だよりに「そろそろ『学校』を意識してみようか」と題して文章を書きまし

た。みんな読んでくれたかな。 

今月はその話の続きのような出来事があったのでお知らせしますね。 

それは２回目の５、６年合同体育の後でした。授業の最後に先生がみんなに話した内容は

覚えていますか。その後、校長先生からこんな言葉をいただきました。 

「先ほどの先生の話は、私が考えていたこととまったく同じです。もうそこまでバトンが

来ていますね。」 

校長先生のおっしゃった言葉の意味が分かりますか。 

もうきみたちに６年生からのバトンが渡されようとしていますよ、という意味です。 

 

バトンとは、何でしょうか？ 

そのバトンを受け取るとはどういうことでしょうか？ 

 

１か月かけて、このことについて考えてみてください。 

左にお家の方に向けた文章を書いています。できれば今月はみんな

にも読んでほしいと思います。先生からの２つの宿題を考えるヒントになると思います。 

一人ひとりが時間をかけて、ゆっくり、じっくり考えてくれることを期待します。 

では、来月の学年だよりでお待ちしています。 

 

第 5 回 しょくいクイズ♪ 

今月の問題です。先日、給食でさかなのとまとソースをいただき

ました。使われていた魚は出世魚でしたね。さて、何と言う名前の

魚でしたか？ 

 

11 月の集金 

給食費 4,626 円 ＊11月の引き落としは、11月５日（火）です。 
前営業日の４日（月）までに入金の確認をお願いしま
す。 

＊いつもありがとうございます。 

学年費 2,000 円 

合計 6,626 円 

 


